



人口目標実現のアイデアを市長に提案

12/15 和光中学校

和光中学校3年生が、地方自治や地方財政の仕組みを学んだことをきっかけに、三豊市第2次総合計画で掲げる人口目標「63,500人+」を実現するためのアイデアを考え、市長に提案しました。

授業では、生徒が8班に分かれ、あらかじめ考えた子育てや移住促進、外国人支援など多様なテーマや施策について、市長や教育長、市職員とさまざまな意見を交わした後、ポスターセッションで発表しました。



活発に意見交換が行われ、たくさんのアイデアが出そろいました▶



火災から身を守るために

12/25 松崎コミュニティセンター

松崎コミュニティセンターで防火避難訓練が行われ、地域の皆さん約40人が参加しました。訓練では、館内放送や消防署への通報訓練、非常階段からの避難、実際に消火器を噴射する消火訓練が行われ、参加者は万一の際の手順を再確認するとともに、防火への意識を高めました。

幻想的な光の世界へようこそ

12/18~1/3 道の駅ふれあいパークみの

イルミネーションなどが楽しめる「光の祭」が開催され、パーク内の公園「コスモランド」が約2万個のLEDライトによって飾り付けられました。訪れた人は、イルミネーションを眺めたり、写真を撮ったりして、幻想的な世界を楽しみました。



◀ハート形のオブジェは絶好のフォトスポット

第15回市長杯バウンドテニス大会 結果

- 〈男子1部〉 **優勝** 田中路久・前川博樹
準優勝 羽倉光浩・白石裕司
- 〈女子1部〉 **優勝** 平岡廣子・白井夕香子
準優勝 大西小波・近藤直子

第1回市民スポーツフェスティバル 結果

- 総合優勝** 山本町
準優勝 高瀬町
第3位 豊中町、三野町

第15回市長杯6人制バレーボール大会 結果

- 〈男子〉 **優勝** TGS
準優勝 仁尾町体育協会
第3位 詫間町体育協会
- 〈女子〉 **優勝** ケサランパサラン
準優勝 KING
第3位 詫間町体育協会



AIを活用した地域課題の解決に向けて

12/18 高松市

MAIZUM(みとよAI社会推進機構)が高松市、香川高等専門学校と、連携・協力に関する基本合意書を締結しました。

今後は、それぞれが持つ人的・物的・知的資源を活用しながら行政サービスの向上や地域課題の解決に取り組むほか、データ解析やAIなどの先進的な技術を活用できる人材育成に取り組めます。



地域の皆さんの健康増進をめざして

1/7 危機管理センター

市と明治安田生命保険相互会社は、健康増進の取り組みに関する協定を締結しました。これは同社の地域貢献活動の一環で、今後はがん対策や感染症対策、セミナーや健康測定会などの事業に連携して取り組み、市民の健康増進をめざします。

みとよHOT NEWS

ほっとニュースは市ホームページでも

三豊市

マラソンの世界記録に挑戦!

12/21 勝間小学校・下高瀬小学校

県オリンピック・パラリンピック教育推進事業の一環として、勝間小学校と下高瀬小学校の児童・教職員が、リレー形式でマラソンの世界記録に挑戦しました。

お互いの様子を大型モニターに映し、両校は同時にスタート。2018年にケニアのエリウド・キプチョゲ選手が樹立した世界記録の2時間1分39秒をめざして、それぞれの学校で全校生・教職員がバトンをつなぎ、42.195kmを走り切りました。世界記録には届かなかったものの、みんなで団結することの大切さと世界記録の壁の厚さを改めて感じることができました。



勝間小学校



下高瀬小学校



▲拍手と声援で友達を応援



▲相手の学校の様子をモニターでチェック。「どっちもがんばれ〜!」



▲先にゴールしたのは下高瀬小学校。2時間20分11秒の好タイムを記録!